

【学校教育目標】

- ・進んで考える子
- ・明るくやさしい子
- ・くじけずがんばる子
- ・体をきたえ元気な子

# 大成

苫小牧市立大成小学校  
学校だより  
令和元年12月20日  
第10号  
TEL 72-6434

## 大成小学校のテーマ つよく やさしく はげむ 大成の子

### 子どもたちが頑張った2学期、 冬休みは親子でたくさんの会話を！

校長 柴田 知巴

朝、校門に立って挨拶をしていると、立ち止まって大きな声で「おはようございます」と丁寧におじぎをしてくれる子がいます。また、「校長先生、絶好調！」と笑顔でダジャレを言ってくる子もいます。子どもたちの元気な声や笑顔に励まされて一日がスタートし、「今日も頑張ろう！」という前向きな気持ちになります。子どもたちは、大切な宝物です。

2学期も本日終業式を迎えます。今学期は多くの行事で活躍した子どもたちの姿や日々教室で見せる真剣な学びの顔など、心に残るシーンが数多くありました。学習発表会では入学したばかりの1年生が堂々とセリフを言い演技をする様子に成長を感じました。



また、6年生は小学校生活最後の学習発表会をチームワークよく立派に演じていました。さらなるこれからの活躍に期待がもてました。どの学年も学年なりの特徴をうまく演技に結びつけ、その学年でしかできない構成で素晴らしかったと思います。

人がよりよく生きるためには、子どもたちの素直さや優しさ、そして新しいものにチャレンジしていくことが大切だと思います。学校生活のなかでは、子どもたち同士がふれあい、学び合い、日々成長している様子がたくさんありました。嬉しいことばかりではなく、答えを間違えて恥ずかしく思ったり、友だちと喧嘩をして泣いたりすることも成長には大切な経験です。

2学期はいろいろな学習があり、その時々保護者や地域の皆様から学校に協力していただき、子どもたちとふれあっていただき

子どもたちの成長を助けていただいたことに感謝申し上げます。3学期も子どもたちを素直に優しく、そして、前向きに育てていきたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、冬休みですがさまざまな伝統的な行事が多い年末・年始です。行事に参加しながら、親子の対話を増やしてみてもどうでしょうか。「最近親子の対話が減少した」という声をよく聞きます。子ども部屋にこもってゲームやスマホに熱中する子どもたち、仕事で忙しい大人たち……。社会全体が変化し、親子の対話の時間を奪っているようです。

冬休みは親子だけでなく、地域の人々との触れ合う機会にもなります。地域に目を向けることは、未来を生きていく子どもたちにとって大切なことです。さらに、子どもに家族の一員として手伝いや体験活動をさせ、親子でたくさん話しましょう。そして、家族が心を一つにして新しい年を迎える期待をもたせましょう。50年後も、子どもたちが幸せに生きていくために……。



### 安全で楽しい冬休みを

季節は本格的な冬を迎えました。道路が凍結するこれからの時期は、全道的に冬型の交通事故が多くなる傾向にあります。子どもたちには、十分に気をつけてほしいと思います。

せつかくのお休みを安全に楽しく過ごすために、学校では次の点について指導をしました。ご家庭におかれましても重ねてご指導くださいますよう、お願いします。

- ・車道への飛び出しは絶対にしない。
- ・道路脇の雪山には登らない。(ソリ遊びは厳禁)
- ・横断歩道を渡る時は、青信号でも必ず左右の安全を確かめてから渡る。
- ・帰宅時刻を守る。(午後4時まで)
- ・知らない人に声をかけられてもついて行かない。
- ・こわい思いをしたら、すぐに大人の人へ知らせる。
- ・家の軒下では遊ばない。
- ・海や川の近くに行かない。

# 大盛り上がりの「ひばり クリスマスお楽しみ会」

12月6日(金)、ひばり学級の「クリスマスお楽しみ会」を行いました。今年もひばり学級の子どもたちは、「コンサート」で器楽演奏や手話を交えた合唱を披露しました。体育館には、保護者の皆様、さわやかクラブの皆様、休み時間にもかかわらずたくさんの児童の皆さんが応援にかけつけ、大きな拍手に包まれていました。

子どもたちは、この後登場したサンタさんからプレゼントを手渡され、とても喜んでいました。

寒い中集まっていたいただいた、ひばり学級の保護者の皆様、さわやかクラブの皆様、ありがとうございます。今後も応援をよろしく願いいたします。



## 保護者アンケートを実施しました ～ご協力ありがとうございました～

保護者の皆様から学校の教育活動についてご意見をうかがう「保護者アンケート」を実施させていただきました。お忙しい中ご協力下さり、ありがとうございました。

保護者アンケートに併せて、子どもたちの声を聞く「児童アンケート」も実施したところです。両アンケートは冬休み中に集計を行い、3学期に結果をお知らせします。この結果を基に、本校教育活動の更なる改善を進めて参ります。



## 【 転入職員のご挨拶 】

12月12日から、ひばり学級の介添員として新しい職員が着任致しました。よろしくお願い致します。

〈拓勇小より〉介添員 ○○ ○○

ひばり学級の教室に初めて入った時、子供達や先生方が優しく笑顔で迎えてくれました。とても嬉しかったです。これから子供達と一緒に勉強したり運動するのが楽しみです。宜しくお願いします。

# 1月の行事予定

- 14 火 始業式(給食あり)4h,13:15 下校
- 15 水 生活リズム週間(～21日)  
街頭指導(～20日)  
1・2年図書返本(中・昼休み)
- 16 木 冬休み作品展(～22日)  
3・4年図書返本(中・昼休み)
- 17 金 5・6年図書返本(中・昼休み)
- 20 月 作品展夜間開放(17:30-19:00)  
図書貸出開始
- 22 水 スケート学習  
ハイランド①3年・ひばり,5年②4年,6年  
ときわ①1年②2年
- 23 木 たいせい保育園体験入学  
光洋中体験入学  
CT(放課後チャレンジタイム)14:30-15:00
- 24 金 ひばり餅つき
- 27 月 児童会
- 29 水 5時間授業  
スケート学習  
ハイランド①4年,6年②3年・ひばり,5年  
ときわ①1年②2年
- 31 金 ひばり豆まき



※ 予定は変更となる場合があります。あらかじめご了承ください。



## 「体罰に関する調査」

### ご協力をお願いします

例年この時期に実施しております「体罰に関する調査」の調査票を配付しました。お手数をおかけしますが、ご協力をお願いいたします。

調査票の回収は、冬休み明けの1月14日(火)から17日(金)までの4日間、児童の登校時に、中央玄関で校長、または教頭が回収箱にて回収いたします。

※詳しくは別途配付のプリントをご覧ください。



## 【 冬季休業中の学校閉庁日のお知らせ 】

12月28日(土)から1月5日(日)まで学校閉庁日です。職員は不在になりますので、連絡等がある場合は、**1月6日(月)以降**にお願いします。(緊急時の連絡は、苫小牧市教育委員会[市役所代表番号：32-6111]にお願いします。)なお、不審者等の情報はすぐに警察に連絡してください。

※ 閉庁日以外に、万一休み中に事故等があった場合は、学校までご連絡下さい。[TEL 72 - 6434]  
3学期の始業式には、元気に登校しましょう。